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ATA DA 21ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

As principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 2 de outubro de 

2012, na sede da SP-PREVCOM: 

_ O diretor-presidente, Carlos Henrique Flory, abriu a reunião e comentou 

sobre o convite para participar de audiência pública em Rondônia para discutir 

o projeto de Previdência Complementar daquele Estado e que está finalizando 

apresentação para contar um pouco sobre a experiência do Estado de São 

Paulo; 

_ Em seguida, a diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto Leite, 

informou que a redação da Instrução Conjunta estabelecendo o fluxo de 

entrada dos participantes na SP-PREVCOM já está aprovada pela Secretaria 

da Fazenda, por meio do Departamento de Despesas e Pagamentos do Estado 

(DDPE) e pela Secretaria de Gestão, por meio da Unidade Central de Recursos 

Humanos (UCRH); A diretora informou ainda que tudo está sendo formalizado 

por meio de processo, para posterior publicação no Diário Oficial do Estado; 

_ A diretora de administração, Karina Damião Hirano, informou que será 

disponibilizado wi-fi, na nova sede da SP-PREVCOM, aos diretores e 

assessores, assim como no 12º andar onde serão instaladas a presidência e a 

sala dos conselhos; Também será disponibilizado nos auditórios e salas de 

aulas; 

- A diretora de Relacionamento Institucional, Patrícia Sales de Oliveira Costa, 

informou que o site da SP-PREVCOM será colocado no ar ainda hoje. 


